



ライオンズクラブ国際協会 334-D 地区 1R2Z

# 富山いきいきライオンズクラブ 会報

No.23  
2011.10.22 発行

富山いきいきライオンズクラブスローガン

友愛と奉仕でつなごう クラブと地域の輪(和)



L. 高田順一 国際理事就任激励会 2011. 8. 28 富山第一ホテル

## 会長挨拶



L. 三井 隆夫

今年 7 月に南前会長の後を受け、2011–2012 年度の会長を務めさせていただくことになつて、すでに 3 か月余りがすぎました。今年度はスタート早々に、米国シアトルで開催された第 94 回ライオンズクラブ国際大会に参加し、私たちが敬愛する高田順一ライオンの国際理事就任の晴れ舞台に立ち会えるという幸運に恵まれ、感謝と感激の気持ちを胸に帰国しました。その後、年度代わりのキャビネット関係諸行事や、高田国際理事就任激励会、当クラブのアクティビティ等に忙殺され、気が付いてみれば CN7 周年例会を迎えることとなりました。

私たちのクラブは、2004 年 10 月に地区キャビネットがスポンサーとなり、運営コストを軽減し、会員の創意と工夫により、地域の環境問題に特化した活動を展開するという目的をもって設立され今日に至っています。今年度も、この設立時の精神を忘れることなく、会員の皆さんとともに、奉仕活動に汗を流していきたいと考えています。

さて、今年度の当クラブの年間活動テーマは「クラブの活性化」とさせていただきました。このテーマを実現するために、会員増強、会員維持。例会の充実・活性化、委員会活動の活性化。地域とのかかわりを持ったアクティビティの多様化。の 3 点を活動の重点項目として、福田幹事、保科会計と共にクラブの運営に取り組んでいきたいと考えています。

できるだけ会員の皆様の負担の軽減に努めながら、楽しいライオンズ活動を目指してまいりますので、会員の皆様にはこの一年間、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

Liberty Intelligence Our Nation's Safety



## 幹事挨拶



L. 福田 正和

昨年1年間 総務委員長として、来年は幹事だからと思い、まあなんとかなるだろ～といつもの能天気オヤジでした。しかし、実際やってみると大変で、わからないことだらけで悪戦苦闘の日々です。三井会長や皆さんにいろいろ御迷惑をかけていると思います。申し訳ありません。とにかく三井会長・大浦前幹事・クラブの皆様に相談しながら来年6月末まで頑張りたいと思っております。一生懸命やりますので宜しく御願い致します。

## 会計挨拶



L. 保科 泰弘

7回目のCNを早迎えられたことはうれしい限りです。  
未だ、上期の前半を終えたばかりですが、新しいアクティビティ 富山祭りの出店参加、動物園トンボ沢の泥運び。正直言って 激務 心身ともに疲れました。が しかし激務であればあるほど、今までにない会員相互のベクトルが合い、揚がったのではないか。  
ベクトルが合うと云うことは、国際会長ウィンク・タム氏の、「クラブは家族のようであるべきだ」に近づいて来たのかな。  
これを機会にもっともっとハードルの高い困難なアクティビティを取り入れる事が、奉仕の家族、の結束が図られると確信しています。

## アクティビティ報告 &amp; 例会報告

2011.8月

## 富山まつり『星空バザール』出店 アクティビティ

期間: 2011年8月6日(土)~7日(日) 2日間

場所: 富山城址公園 芝生広場



富山城址公園 芝生広場で2日間、模擬店を出しました。

富山まつり「星空バザール」で、『すじ煮込み豆腐』をメインとし、飲み物・ますの寿司おにぎり、そして携帯ストラップの販売をしました。

午前中は、すじ煮込み豆腐を仕込み模擬店の設営を行ない、販売は午後からになります。二日間とも天気が良く、ます飲み物が好調。夕方の涼しくなってきた頃からメイン『すじ煮込み豆腐』の出番となりました。

二日間とも完売し、下の写真のように大鍋はカラッポになりました。

暑い中、仕込み等、準備が大変だったと聞きました。本当に疲れさまでした。

次回は、仕込みから手伝います！（今回の販売担当より）



## アクティビティ報告 &amp; 例会報告

2011. 7~9月

## 清掃活動報告

2011年7月16日(土) 6:30~「松川べり清掃活動」 参加者 16名  
 2011年8月 2日(火) 5:00~「北日本新聞 納涼花火清掃ボランティア」 参加者10名  
 2011年8月21日(日) 7:00~「ふるさと富山美化大作戦 清掃活動」 参加者11名

毎月行われている 当LCアクティビティ「松川べり清掃活動」。  
 そして、毎年参加している「北日本新聞納涼花火清掃ボランティア」・「ふるさと富山美化大作戦清掃活動」。  
 大勢での一斉清掃は本当に見事です。朝日を浴びながら、自ら汗をかき、そして、綺麗になった光景を目にする早起きをして良かったと思う瞬間です。



2011. 9月

## 第172回 野外例会 ~秋の収穫祭・カンボジア研修生交流会~

日時: 2011年9月25日(日) 10:00~

場所: 中村農園

カンボジアからの実習生4名と通訳さん1名の参加で“秋の収穫例会”がスタートしました。曇り空のもと、参加者全員で協力し さつま芋の姿を見ようと、モコモコに生い茂ったさつま芋のツルを伐採し掘り起こしました。

モグラにかじられていたり、ほっそりとしていたり、超B I Gだったり、色々な美味しそうな芋たちが現れました。

順調に作業は進み楽しみのバーベキューです。焼きそば、焼肉、やきとり等々。また、今回は掘ったばかりのさつま芋を使用して、天ぷらを揚げました。アツアツは格別です。

そして毎年甘えてしまっています。中村Jの奥様から、何種類ものおかずが！いつもありがとうございます！そして、デザートの梨で〆です。

苗を植えからこの収穫祭の日まで面倒を見ていただいているJ.中村さんご夫妻に、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。



